

Kirab dan Sosialisasi Pilkada Serentak 2024 di Kecamatan Palabuhanratu Berjalan Lancar dan Meriah Bersama Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID

Oct 16, 2024 - 08:05



Kirab dan Sosialisasi Pilkada Serentak 2024 di Kecamatan Palabuhanratu Berjalan Lancar dan Meriah Bersama Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi

Palabuhanratu, Sukabumi - Pada hari Selasa, Kecamatan Palabuhanratu menjadi tuan rumah kegiatan Kirab dan Sosialisasi Pilkada Serentak 2024. Kegiatan yang berlangsung di Halaman Kantor Kecamatan Palabuhanratu ini diikuti oleh sekitar 50 peserta dengan iring-iringan kendaraan roda dua dan roda empat yang dilepas secara simbolis oleh Camat Palabuhanratu, Deni Yudono, S.K.M, M.Si. Kirab ini bertujuan untuk meningkatkan partisipasi masyarakat, khususnya kaum muda, dalam Pilkada Serentak yang akan diselenggarakan pada 2024.

Acara ini dihadiri oleh berbagai tokoh penting, termasuk Kapolsek Palabuhanratu Kopol Roni Haryanto, S.IP, M.H, Danramil Palabuhanratu Kapten INF Amril, serta perwakilan dari Panitia Pemilihan Kecamatan (PPK) dan Panitia Pengawas Pemilu Kecamatan (Panwaslucam). Selain itu, perwakilan dari sekolah, seperti Dr. Ayi dari SMAN 1 Palabuhanratu, turut serta dalam sosialisasi yang berlangsung di sekolah tersebut.

Rangkaian acara dimulai dengan pengecekan peserta dan pelepasan mobil kirab, diikuti oleh sosialisasi pemilih di SMAN 1 Palabuhanratu. Pada kesempatan tersebut, para siswa diberikan pemahaman mengenai tata cara pemungutan suara dan pentingnya berpartisipasi dalam pemilu. Sosialisasi ini diharapkan dapat membantu para pemilih pemula, terutama kalangan milenial dan Gen Z, yang menjadi mayoritas pemilih pada Pilkada Serentak 2024.

Setelah sesi sosialisasi di sekolah, kegiatan dilanjutkan dengan kirab melalui Pasar Palabuhanratu dan berakhir di Desa Citepus. Kirab ini mendapat antusiasme yang tinggi dari masyarakat setempat, yang juga turut diberikan edukasi mengenai pentingnya berpartisipasi dalam pemilihan kepala daerah.

Dalam sambutannya, Camat Palabuhanratu, Deni Yudono, menyampaikan bahwa kegiatan ini tidak hanya sebagai ajang sosialisasi, tetapi juga sebagai upaya untuk meningkatkan kesadaran politik di kalangan masyarakat dan generasi muda. Sementara itu, Ketua PPK Palabuhanratu, Endi Riana Irmansyah, S.Pd, mengapresiasi tingginya partisipasi dalam kegiatan ini dan berharap Pilkada Serentak 2024 dapat berjalan dengan lancar dan sukses.

Kegiatan kirab dan sosialisasi ini berlangsung aman dan tertib dengan pengamanan dari gabungan personel Polsek Palabuhanratu, Polres Sukabumi, Koramil Palabuhanratu, dan Satpol PP Kecamatan Palabuhanratu. Kegiatan diakhiri dengan pembagian doorprize kepada siswa dan guru yang berpartisipasi dalam sosialisasi.

Dengan pelaksanaan kegiatan ini, diharapkan kesadaran dan partisipasi masyarakat, terutama pemilih muda, dapat semakin meningkat dalam menyongsong Pilkada Serentak 2024 yang akan datang.